



Jeux en bois : le retour

publié le 03/03/2023

Avant les vacances d'hiver, les élèves de nos deux collèges ont de nouveau profité d'un moment de détente. En effet, grâce à la participation de l'ASE, les jeux géants ont fait leur retour dans les enceintes de nos établissements. Jeudi pour les classes de Moncoutant et vendredi pour les classes de l'Absie, toutes et tous ont essayé jeux d'adresse, de stratégie ou encore de collaboration. Un temps de convivialité et de cohésion encadré par les assistants d'éducation ou les professeurs.

Largement plébiscitée par les élèves à l'automne dernier, l'opération a de nouveau été un succès.

Portfolio

